
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を持っているものが 

学校教育目標 ○元気な子  ○考える子  ○がんばる子  ○やさしい子 

 
令和 4 年度 

 

 

２ 月 号 

令 和 5 年 2 月 1 日 

大田区立大森第三小学校 

校 長   吉成 美紀 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ https:www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-es/ 

 令和 4年度   ２月の行事予定 

 
日 曜 朝       行 事 予 定 補習 SC 

１ 水  B 時程 ４時間授業  ○ 

２ 木 体育    ○ 

３ 金 読書  ２・６年  

４ 土  土曜補習⑥   

５ 日     

６ 月 朝会 委員会   

７ 火 学  ３年  

８ 水 安全 臨床心理士出前授業５年  ○ 

９ 木 児集 避難訓練（J アラート）下校指導 1 年  ○ 

10 金 読書 区漢字検定 健康教育出前授業３年 ２・５年  

11 土  建国記念の日   

12 日     

13 月 朝会 クラブ⑭ クラブ見学 3 年   

14 火 学 新１年保護者会 １・２年４時間授業 

ビリーフ・ジャパン出前授業 6 年 

 
 

15 水 学ハ ハッスルタイム高学年 ４時間授業  ○ 

16 木 児集 生け花体験４年  ○ 

17 金 読書  ３・６年  

18 土  体育・健康教育授業地区公開講座  

学校公開③ 

 
 

19 日  土曜授業③ そろばん教室３年   

20 月 朝会 生け花体験 5 年 クラブ⑮   

21 火 学 遠足６年 １・４年  

22 水 学ハ ハッスルタイム中学年   

23 木  天皇誕生日   

24 金 読書 ６年生を送る会 ２・５年  

25 土     

26 日     

27 月 朝会 委員会 生け花体験６年   

28 火 学 ハッスルタイム低学年  

保護者会４・５・６年 ５時間授業 

 
 

 

 ２月の生活目標「寒さに負けず元気にすごそう」 

生活指導部 平井 敬之 
 

新型コロナウイルスが猛威をふるい、２学期には本校

でも学級閉鎖を実施しました。また、インフルエンザも

はやってきています。学校では運動時以外はマスクの着

用をし、手洗い・消毒、換気の徹底により、蔓延防止に

努めています。また、寒さに負けないように、運動をし

ようと声掛けをしています。休み時間には薄着のまま遊

びに行く児童が増え、体を動かして汗をかいて戻ってく

る児童もいます。遊びや体育の後の汗の始末や手洗いな

どの声掛けを行っています。 

引き続きご家庭でも健康観察、感染防止のご協力をお

願いいたします。 

 

 
 

教育活動の充実を目指して 

副校長 小林 孝一郎 

暦の上では２月は春ですが、まだ寒い日が続いていま

す。新型コロナウイルスによる感染の拡大も落ち着いたよ

うに感じますが、まだ欠席児童もいるのが現状です。イン

フルエンザの感染も心配です。今後も感染予防のために、

手洗い、指消毒、マスクの着用、換気など、環境衛生、健

康管理に十分に気をつけて教育活動を続けてまいります。 

さて、２月は学校にとって、今年度の教育活動を振り返

り、来年度に向けてよかった点や改善点について、様々な

角度から見直す時期です。保護者の皆様にも学校に対する

ご意見を、２学期末に「学校評価のための保護者アンケー

ト」により調査をいたしました。その集計結果を一部ご報

告いたします。（回収率 令和４年度８４%、令和３年度８５％） 

〈保護者から見た子供たちの様子〉①～⑥ 

＊A「よくあてはまる」 B「あてはまる」の肯定的な回

答をいただいた割合です。（ ）内数字は、昨年度の結果 

① 学校が楽しいと感じている… ９２％（９３％） 

② きまりを守って生活している… ９３％（９３％） 

③ あいさつがきちんとできる… ９３％（９１％） 

④ 授業が楽しいと感じている… ８５％（８３％） 

⑤ 基礎的な学力が身に付いている… ８７％（８８％） 

⑥ 宿題や自主学習など、家庭学習が身に付いている…８３％（７９％） 

〈保護者から見た学校の様子〉⑦～⑱ 

全ての項目で、昨年度の割合（A＋B）が８０％を超える

肯定的な評価をいただきました。その中で⑦「教育方針が

はっきりしている」⑩「授業改善に努めている」⑫「いじ

めや不登校の早期発見や問題可解決に努めている」⑯「地

域の人材や施設を教育に生かしている」の項目では、今年

度も、E「分からない」と回答する割合が多いという結果

でした。体育学習発表会や音楽会など、感染症の状況に応

じて少しずつ活動内容の範囲を広げようと、改善・工夫を

図っているところですが、まだ伝わっていないところもあ

り、保護者の皆様には評価しづらかったのではないかと考

えます。今後は、学校の取り組みや成果について目に見え

て実感していただけるよう、発信の仕方にも工夫・改善を

図ってまいります。ご協力ありがとうございました。 

※「学校評価のための保護者アンケート」の結果につきまして、

紙面にてご報告いたします。 



６年生を送る会 

         特別活動部  島  弘 

昨年度の６年生を送る会は新型コロナウイルス

の影響により動画配信での実施でしたが、今年度は

体育館にて、入れ替え制で各学年による出し物やメ

ッセージを６年生に直接発表する予定です。６年生

以外の学年はリモートで参観します。 

６年生はこの会を通して、卒業への意識を高め、

残りの小学校生活を充実させようとする気持ちを

もつことができます。大三小での 

思い出を胸に、中学校へ羽ばたけ 

るよう、各学年一生懸命準備をし 

ていきます。 

学校公開・体育健康教育授業公開講座について 

体育部  岡田 伸明 

２月１８日（土）１・２時間目、各学級において、

体育（保健）や健康教育に関わる授業を公開いたし

ます。また、３時間目には、理学療法士の菊池先生

をお招きして「足育」について講演をしていただく

予定でおります。保護者や地域の皆様に大三小での

体育・健康教育の取組が伝わり、健康への関心を高

めるきっかけにできればと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  特別支援教育  

   特別支援コーディネーター  内藤 貴子 

共生社会の実現に向けた特別支援教育の推進を目指

し、本校でも特別支援教室（サポートルーム）をはじめ

とした特別支援教育が進められています。特別支援教室

（サポートルーム）では一人一人の教育的ニーズに合わ

せた個別・小グループでの学習を行っています。 

お子さんの様子等、気になることがありましたら、担

任、養護教諭、スクールカウンセラーに、まずはご相談

ください。      

 

席書会を振り返って～３年生～ 
 

ぼくたち３年生は席書会でお正月という字を書きました。一

字一字ていねいに書き、家で練習した時よりもキレイに書くこ

とができました。書き初めはその年の目標を書くそうです。ぼ

くは４月から４年生になるので、遊びと勉強のメリハリをつけ

て、みんなに信らいされる４年生になりたいです。 

１組       

練習は文字の大きさ・はらい・はね・折れに気をつけて書

き、清書は一画一画ていねいに集中して書きました。清書の

始めはドキドキきんちょうしていました。けれど、「がんばれ。」

と自分に言い聞かせて、最後まできんちょう感をもちながら書

き終えられた事が嬉しかったです。 

１組       

 

ぼくは、冬休みに書初めの練習を 2 日間やりました。教え

てもらったことをなかなかできなかったからです。席書会で

は、筆の向き・太さや長さ・とめ・はね・はらいに注意して頑張

りました。練習の成果があったのか、本番ではうまく書けまし

た。代表にも選ばれて、頑張ってよかったと思いました。 

２組       

 

わたしは、席書会で力を入れるところに気を付けました。他

にも力を抜くところ、力の入れ方などを意識して書きました。

その中でもわたしががんばったことは、とめです。理由はとめ

をしっかりやらないと文字がしまらないからです。来年は、も

っときれいに書けるように集中力を高めたいと思います。 

２組       

 

ぼくが席書会でがんばったことは、「お正月」の文字を心を

こめて書いたことです。当日は、「お」と「月」をとてもきれいに

書けたと思います。特に筆のじくを立てて書くことを気を付け

ました。また、とめ、はね、はらい、おれにも気を付けました。

広い場所でお習字ができたので、とても嬉しかったです。 

３組       

 

私が席書会でがんばったことは、おれ、はね、はらいで

す。丁寧に書くことも気を付けました。１枚目は、はねの部分

が失敗してしまいましたが、名前はうまく書けました。２枚目

は、はらい、はね、おれ全てに気を付けて書くことができまし

た。これから先も席書会をがんばりたいです。 

３組  

 

  

 

 

 

 

 

研究授業報告 

第 6 回 1 月 25 日（水） 5 年 2 組 授業者 堤 真智子 

総合的な学習の時間「ココロ、これまでとこれから」 

 ５年生は、体育科保健「心の健康」の発展学習として、

心の発達と心の健康維持について学習しています。これま

で、自分たちの心がどのように発達してきたのかを８つの

テーマでグループ毎に調べてきました。研究授業では、グ

ループの発表を聞いて、自分たちの心がどのように発達し

てきたのかを考え、自分の心の発達を実感することができ

ました。今後は、自分たちの心がこれからどうなっていく

のか、心の健康はどう保つのかについて学習していきま

す。 

 

 

☚保育士のご経験がある

大田区幼児教育センターの

真柄亮先生から、乳児期と幼

児期の心の発達について、ご

講義いただきました。 

☛自分たちが幼かったころ

の心の様子が分かる情報を

持ち寄り、タブレットを用い

て、情報をグループごとに整

理しました。 

 


